

六月町議会報告

町議会議員 常山 知子

六月十四日～十五日の会期で、皆野町議会の六月定例会が開かれました。(会期は二日間でしたが、十四日ですべての審議が終了し閉会となりました)

一般質問は6名(小杉、新井、林、常山、宮原、内海)の各議員が行いました。町長提出議案1件(平成30年度一般会計補正予算)、同意1件(教育委員の任命)でした。

☆来年度から学童保育料

無料化のみなおし

平成28年度から学童保育料(六千円)を無料にしましたが、入所者が増え今年は6年生を受け入れることができなくなりました。

今後(平成31年度から)無料の対象を住民税の非課税世帯と第三子からの子どもに対し無料にする予定です。(内海議員の一般質問に答えたもの)

(請願第2号)

「憲法9条改定に反対する

意見書の提出を求める請願」

(提出者) オール11区市民の会

共同代表 荒木慶和

〈紹介議員〉 内海勝男

〃 〃 〃 常山知子

この請願は、総務、教育、厚生

常任委員会に付託されました

人事

☆教育委員会委員の任命

小林歌織氏(皆野)

☆ポピーまつりの来場者

過去最高

5月19日～6月8日までの

来場者 六八二三九人

町内の無料券を利用した人

皆野 二〇四人

東秩父 四四人

今年はポピーの開花が大変良かったこと、テレビ放映などで情報が発信され、過去最高の来場者でございました。

〈請願審査報告〉

「若者も高齢者も安心できる

年金制度を国の責任で創設す

るための意見書提出を求める

請願」

(提出者) 全日本年金者組合

秩父支部

(紹介議員) 常山知子

この請願は、三月議会に提出され

総務・教育・厚生常任委員会で審査す

ることになりました。

5月16日、委員会が開かれ各議

員が請願にたいする意見をのべま

した。

(各議員の意見)

☆町民の願いではない。

☆年金の要望はきりがない。

☆最低保障年金制度を創設すれ

ば年金をかけなくてもよいと

いうことになるのでは。

☆資金をどこから出すのか。

☆生活ができなかったら、一生

現役で働けばよいのでは。

☆この請願は実現可能か?不可

能なものを出すことはない。

結果、1対4で「意見書」を
国に提出しない＝「不採択」
となりました。

この委員会の結果が14日の

六月議会に報告され、委員会報告

の「不採択」に反対討論を内海、

常山議員が行いました。

賛成討論を大澤径子議員が行い

ました。

採決の結果、反対2(内海・常

山)賛成9(他の議員)で委員会

のとおり「不採択」となりました。

常山議員の反対討論

「毎年、年金水準を削減し、5年
間で3・5%も引き下げられまし
た。消費税の8%増税、介護保険
料の引き上げなど年金生活者はき
びしい状況です。

町民の多くの人に直結する年金
問題。安心して老後を送るため
も、国の責任で年金を充実させる
ことは町民の願いです」

一般質問から

☆学校図書館に

学校司書の配置を

(質 問)「学校図書館法」が改正され「学校図書館に学校司書を配置するよう努めなければならぬ」とあります。これに基づき、学校図書館に学校司書を配置する考えを再度お聞きします。

(答 弁) 学校司書の必要性や効果は十分理解していますが、さまざまな教育課題に考慮して、学校司書の配置については今後検討してまいります。

(質 問) 町の中学校、3つの小学校にある学校図書館について、本の整理など、いつも図書館が開いていて子どもたちが読みたい本が探せる状態になっていますか。図書ボランティアは、全学校にいますか。

(答 弁) 本の整理はきれいにしています。図書ボランティアは、すべての小学校で活動しています。

(質 問) 秩父市の学校で、学校図書館を中心に働く支援員の話です。図書館に行けば支援員がいる、支援員がいることで先生の負担が減り、そのことを何よりも子どもたちが喜んでいいる。第二の保健室になっている。色々な角度から子どもたちの本の要望に答えている。

本の整理から資料提供など、つねに図書館が利用しやすいように環境を整えているそうです。こうして本好きの子ども達を育てる努力をしています。図書館司書の必要性についてどう考えますか。

(答 弁) 図書の整理だけでなく、質の高い図書館指導ができるレベルの高いものを考えています。そういうことを含めながら検討していきます。

(質 問) 国の「学校図書館整備等5ヶ年計画」の中で学校司書配置の財政措置は1・5校に1名の司書を配置できます。その計算から、当町に配分されている地方交付税の中に約320万円の学校司書を配置する財源が含まれていません。

予算化し、子どもたちの為に使ってください。

〈町 長〉 当町の子どもたちは読書数も全国平均より上と聞いています。十分検討していきたいと思いますが、現段階では、学力向上、グローバル教育に力を入れてもらいたいと考えます。

☆おでかけタクシー制度の

見直しについて

(質 問) タクシー券の使用については、タクシー代の半額ではなく、年間利用額で使用者に使い方をゆだね、多くの人に利用してもらう制度に見直しについて考えをお聞きます。

(答 弁) 具体的な目的は町内での買い物や通院です。外出の困難な高齢者の交通支援です。月に数回外出した時の助成です、今のところ見直す考えはありません。

(質 問) タクシー券の利用範囲を町内だけでなく町外(秩父地域内)でもできるようにする考えはありますか。

(答 弁) 町内での買い物や通院であり、日常生活のもっとも必要最小限の支援ですので拡大せず現状維持とします。

知子のひらひら

常山 知子

最近また、消費税の話が聞こえてきませんか？ 5%から8%に増税されて丸3年。来年10月には、今度こそ消費税を10%にする...それをまた、教育や社会保障に使う...もうウンはやめましょ。先日「全国商工新聞」にすこいことが載っていました。「消費税を廃止。政権交代で税率6%から0%に！」マレーシアです。この国は最近国政選挙で、消費税廃止をかけた野党連合が勝利し政権交代が行われ、公約どおり6月1日から消費税0%に。なぜ廃止でなく0%に？たぐさんの法律があつて時間がかかるので0%で実質廃止。読んでいて「すこい！政治の力で変えることができる！」夢ではありません。日本でも野党が力を合わせて国政選挙に消費税廃止を公約にかければ、政権が交代する可能性があるのでは？

消費税に代わる財源はあります。引き下げられた法人税を元にもとし、無駄な歳出(軍事費や政党助成金)の見直しなど。消費税10%増税前に、参議院選挙があります。増税ノーの声を示しましょ。

生活・法律相談 お気軽にご相談ください
町議会議員 常山 知子
電話・FAX 62-6733

安倍9条改憲ノー！
3000万人署名を